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11 - 2.2 0 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nati~·~all'at~s XVii~'c;sct;t.ßebUt13!'periode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Weinberger, Dr. Müller, Mag. Guggenberger, 

Strobl und Genossen 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend österreichweite Versorgung mit bleifreiem Superbenzin. 

Für neuzugelassene Autos wird noch heuer die Katalysator-

pflicht eingeführt. Ein mit einem Katalysator ausgerüstetes Kraft

fahrzeug ist auf die Verwendung von bleifreiem Benzin angewiesen. 

Österreich wird derzeit bereits flächendeckend mit bleifreiem 

Normalbenzin versorgt. 

Es besteht aber auch die Forderung nach einer Einbeziehung von 

Benzin-LKWs, Geländefahrzeugen und Motorrädern mit 4-takt

Motoren, sowie v6n Mopeds in die Katalysatorpflicht noch im 

heurigen Jahr. Daher müßte rasch auch ein flächendeckendes Ange

bot von bleifreiem Superbenzin geschaffen werden. 

In diesem Zusammenhang stellen die unterzeichneten Abgeordneten 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

folgende 

A N FRA G E 

1. In welchem zeitraum kann die flächendeckende österreichische 

Versorgung mit bleifreiem Superbenzin erfolgen ? 

2. Wie ist die Versorgungslage in den europäischen Ländern, 

insbesondere in den von Österreichern bevorzugten Urlaubs

ländern wie z.B. Italien, Jugoslawien oder Ungarn hinsicht

lich bleifreiem Normalbenzin ? 

Gibt es bereits Länder, 

Verfügung steht ? 

in denen bleifreies Superbenzin zur 
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